



CEDIDA

LA FOTÓGRAFA Y PERIODISTA CAMILA PÉREZ ES LA AUTORA

Exponen obra sobre el impacto del alzhéimer

Con una gran convocatoria se inauguró en el Centro Cultural de Castro, el pasado viernes, la muestra multidisciplinaria de la fotógrafa y periodista Camila Pérez, que trata sobre el alzhéimer que aquejó a Lidia Heinz, una modista reconocida en la capital chilota. Una exposición que releva la importancia de la memoria, a través de la fotografía, la poesía, la instalación y la foto transferencia.

Antecedentes entregados por la curadora de la obra, artista visual y fotógrafa Valentina Cortese, abrieron paso a que la autora diera cuenta de su creación.

“Nace de la necesidad de registrar los últimos momentos de vida de mi abuela Lidia Heinz. Estas imágenes son los recuerdos que ella no pudo tener producto del mal de Alzheimer. Esta obra busca reflexionar sobre la importancia de mantener viva la memoria

de nuestros seres queridos y está dedicada a todas las personas que han perdido un familiar por alguna enfermedad”, consignó la artista.

Además, la actividad contó con la presencia de uno de los protagonistas de la historia retratada: Aquiles Soto, esposo de Lidia, quien junto a su familia, se reunieron en torno al recuerdo y la memoria de su ser querido.

Tras finalizar la actividad, la autora agradeció a las más de 40 personas que asistieron al evento. “Quiero agradecer al Centro Cultural de Castro por abrir espacios para las y los artistas chilotes. Para mí fue fundamental inaugurar esta obra en Castro, porque es el territorio de dónde vengo y me parece muy lindo que la obra vuelva a su lugar de origen”, remarcó.

La exposición estará disponible al público todo este mes, en el céntrico recinto de calle Serrano. ☺

CEDIDA

